



**Andernacher KG „Rot –Weiße Husaren“ e.V.**  
**[www.rot-weisse-husaren.de](http://www.rot-weisse-husaren.de)**

---

## **Pressemitteilung vom 20.1.2016**

### **Prinzenrollenübergabe!**

2007 fand sie zum ersten Male statt. Damals übergab der gerade abgelöste Prinz Andreas I, der Spreeimmigrant vom Rheinesstrand symbolisch die Prinzenrolle (In der Dose eines namhaften Gebäckherstellers) an seinen Nachfolger Dieter III., vom Nettestrand zur Prinzenwiege.

Der seit dem 09.01.2016 amtierende Prinz Tobias I., vom Gipfelbezwinger zum Tambourstabschwinger durfte bereits 2008 eine Übergabe erleben. Damals war er Kanzler seiner Tollität Prinz Lutz I., der lachende Musikant aus dem Netteland.

Und nun konnte er seine Prinzenrolle (Zugegeben: Die Dose hat inzwischen die eine oder andere Gebrauchsspur und Delle) am 17.01.2016 im Rheintor von seinem Vorgänger, Prinz Michael I., der Pröb von der Kostümgrupp´ entgegennehmen.

Seine Tollität, Prinz Tobias I., freute sich, dass sich dies als Tradition durchgesetzt hat und noch immer gelebt wird und versprach feierlich, gut auf die Prinzenrolle aufzupassen und sie dann zu treuen Händen seinem Nachfolger zu übergeben.

Nachdem der amtierende Hofstaat den abgelösten noch mit einem spontanen „unplugged“-Konzert unterhalten hatte, verbrachte man noch abseits der Protokollarien eine entspannte Stunde miteinander.

